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告诉你不同期货运行业绩？告诉你不同期货运行业绩的原因

各位老铁们好，相信很多人对告诉你不同期货运行业绩都不是特别的了解，因此呢
，今天就来为大家分享下关于告诉你不同期货运行业绩以及告诉你不同期货运行业
绩的原因的问题知识，还望可以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面一起来看看
吧！
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做期货的朋友们你们做期货盈利吗？

首席投资官评论员门宁：

笔者是某大学期货证券在职研究生，对期货有一定的了解，也有一帮做期货交易的
同学，大家每天会交流一些心得体会。现在刚好在实盘比赛，我把前三周的成绩和
你分享一下，让大家大致了解一下做期货的盈亏情况。

我三周过后盈利14.74%，暂时排名第7。

为了保护同学的隐私，我把大家的名字都打马赛克了，从这个收益率中可以看出，
期货由于是保证金交易，自带杠杆，波动是非常大的，三周结束就有同学亏损接近
60%。大家愿意冒着高风险做期货，是因为也可以获得高收益，三周过去有10%的
同学盈利超过30%。前两名的同学上周盈利超过30%是抓住了动力煤的行情，第3
、4名则是上上周做对了铁矿的一波行情，排名最后，巨亏的同学是反复做错，连
续亏损。

我和同学有国内顶尖的经济学者讲授理论，有期货公告的总经理，投资界牛人，高
级研究员培训交易，经过系统的学习和训练，三周过后所有同学的平均收益率其实
仅有1%。基本也说明了期货是一个零和博弈的市场，说直白一点就是个赌场。

看似做对时一周就有30%的收益率，但是想要博取30%的收益，肯定会承受亏损3
0%的风险。在期货市场翻倍非常容易，重仓押一次，做对了就行；同样的，期货
市场里破产也很容易，重仓押一次，做错了就完了。

我们的钱可以无数次翻倍，可以越滚越大，像付海棠、林广茂等神人都从几万做到
了十亿级。但是不管有多少钱，都只能爆仓一次。重仓100次，哪怕前99次都做对
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了，只最后错1次，资产还是归0。所以期货界的大佬，比其他各种圈的大佬爱跳楼
。

所以想要好好生活，千万不要碰期货，你在里面赚多少钱，都只够做错一次的。

最后提醒一下，打电话劝你开户做期货、现货、外汇、贵金属什么的都是骗子，正
规期货公司是不能劝人开户交易的。另外什么各种老师指导交易，收学费或者收分
成的，也都是骗子，有本事的人自己做就赚翻了，何必带上我们小散户呢？

做期货的有没有连续十年，年年稳定赢利的？

做期货，连续十年，年年正向收益的。我做交易10年到目前为止，只看过一人实
现了，就是交易开拓者公司的一条资金曲线：

具体是不是年底均正向收益我也不清楚。反正这条曲线是从2006年到2016年的走
势截图。

保持着良好的上升态势。

他是怎么实现的？我听过交易开拓者公司老板的多次演讲，也看过他谈的投资理念
。他是典型的趋势跟踪者，是量化多品种交易的。这其中的盈利，大多数来源于股
指，螺纹钢，铁矿，焦炭等趋势型良好的期货品种。

在06年-16年内，期货走势在年度内基本上不缺少趋势型行情，因此，年年保持正
向收益，是完全可以实现的。

不过17年-18年不太好过，这条曲线在17年和18年上半年，基本上没有赚到什么
钱，连续10年盈利的记录可能在17年被打破了。

这也说明了，每一年都赚钱这件事情，有多么困难。在期货市场这种不确定的领域
，稳定，也只能是相对而言了。

不过我相信，随着时间的推移，国内交易技术的稳定，以后会有更多的十年曲线出
现。

可能我们其中就有一部分这样的人。

各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。
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期货公司正式员工待遇

期货公司待遇：

基本工资+开户奖+提成+绩效奖+资产托管奖

2具体构成情况

一般都是2000--3000元

开户奖50--100不等，但是有开户底数要求，超过的数才有奖励

提成一般是佣金的10%--20%

绩效奖要看团队和你的业绩完成情况，一般是几千元到几万元不等

资产托管奖励一般是万分之八

3公司稳定度

因为是做业务的，除了基本工资，其他的都不稳定，收入差别很大。

你见过炒期货成千万富翁的人吗？

不用见过，我就是一个，只不过我是跟着我的老师做的，那一年我终身铭记，做的
是螺纹钢，经过几把交易，轻松过千万，我从来没有相信过我账户上有这么多数字
，精神极度的兴奋，老师说现在给你两个选择，你是奔着亿万富翁去还是就此打住
过小康生活。我给了一半的答案，把本金与部分盈利拿了出来，买了房子，换了车
子，留下一半钱去跟随继续操作，期货，一百次的成功一次的失误都将是灾难，这
里没有贪婪也没有恐惧，多数的是祈祷，其实进入了祈祷基本上就是没有救了！果
断放弃才是王道。这不是以意志力而转移的问题。后来我终究选择了放弃，剩余的
钱打了水漂，没有选择抵押房子去解决问题，而我的老师一夜之间白了头！从别墅
搬进了以前住的地方，再见到他以是一个跳广场舞的老头了。

告诉你不同期货运行业绩和告诉你不同期货运行业绩的原因的问题分享结束啦，以
上的文章解决了您的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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